

Le 911 à Terre-Neuve-et-Labrador en panne pendant environ trois heures



Le service d'urgence 911 à Terre-Neuve-et-Labrador est rétabli après une panne d'environ trois heures survenue tôt mercredi matin. (Photo d'archives)

Photo : Radio-Canada / Mario De Ciccio

La Presse canadienne
Publié hier à 11 h 58 HAE

Le service 911 à Terre-Neuve-et-Labrador et le service téléphonique aux divers détachements de la Gendarmerie royale du Canada (GRC) sont rétablis, confirme la force policière.

La GRC a signalé tôt mercredi matin que des difficultés techniques rendaient indisponibles les lignes téléphoniques de tous ses détachements ainsi que le service d'urgence 911.

La panne a sévi dans toute la province. La GRC et la Force constabulaire royale de Terre-Neuve partagent des numéros de téléphone cellulaire en cas d'urgence.

Les services de santé de la province ont indiqué que le service 811 et d'autres numéros de téléphone d'établissements de santé pouvaient aussi être touchés.

La GRC a signalé environ trois heures plus tard le rétablissement du 911 et du service téléphonique dans ses détachements, mais elle n'a pas précisé l'origine de la panne.